

Importantísima Reunión Inaugural del Partido Republicano en Liberia

El 1.º del actual a las 6 de la tarde, se dió cita el Partido Republicano en el coqueto y amplio salón-cine. Todos nuestros amigos preguntaban cuando tendríamos reunión, en los anhelos de oír la palabra de los oradores republicanos.

Por fin, con la llegada de don Francisco Conejo, se organizó la primera reunión inaugural que el Partido Republicano de Liberia, desplegando sus banderas, inicia su campaña electoral.

Con insistencia decíase que en Liberia, no había carlismo, tan sólo por cuanto el cletismo ha madrugado ejerciendo por los medios ya conocidos, una propaganda tenaz desde hace tres meses largos. Había que ver la agitación nerviosa de nuestros distinguidos contrarios, visitando nuestros vecinos caseríos y los más lejanos distritos como La Cruz; de casa en casa, tomándoles el pulso a nuestros viejos republicanos, valientes ejemplares de nuestra raza, cuyo carácter de granito,—incorruptibles e invulnerables,—son una de sus más dignas características.

Entre tanto el gigante dormía su siesta y miraba indiferente los movimientos del domingo.

¿Y cuándo habrá reunión? Ellos se reúnen constantemente para insultarnos y nos dicen que el Partido Republicano «está liquidado» que no hacemos reuniones porque no hay carlistas que «somos cuatro gatos, junto con la municipalidad cimarrona de los descamisados».

Por fin, a tantos clamores, dieron respuesta los inteligentes y patriotas directores de este gran Partido Republicano, los caballeros abanderados don Héctor Zufiga y don Antonio Garnier, quienes indiscutiblemente constituyen por sus actividades, su amor al ideal y su entera de carácter, la fuerza motriz de este formidable Partido Republicano. Este par de carlistas que han figurado en primera línea en todos los movimientos populares del Guanacaste en general, con la palanca formidable de Antonio Alvarado Ruiz y el Lic. don Leonardo Rodríguez con la cooperación de valientes republicanos distinguidísimos, en cuyas almas palpita un amor y una fe inquebrantable por la causa democrática; por fin decimos, llegó el día de comprobar con el número y la calidad de nuestras unidades, que «no por madrugar amanece más temprano».

Una lluvia torrencial descargó el jueves su inclemencia sobre la ciudad blanca, la tarde brumosa y fría, presagiaba un fracaso de la proyectada reunión, más, por encima de todas las dificultades de un orden material, está el espíritu del partidario vehementemente liberiano, el hijo de la pampa que rie y goza en medio de las dificultades, venciendo obstáculos.

El salón-cine fué llenándose de viejos, jóvenes, niñas de ojos radiantes y cuerpos flexibles como las palmeras y coronándose con la presencia de matronas distinguidas. A las siete de la noche una ola humana creciente y desbordante, había ocupado todos los asientos, todos los pasillos y cuando no fué bastante el recinto del salón, en la calle fué alineándose la multitud.

El entusiasmo caldeó los corazones y comunicóse a todas las almas la corriente impetuosa, irresistible del fervor por la causa republicana. Un viva Carlos María Jiménez O., lanzado por el joven Gonzalo Armas, repercutió vibrante y empezó la sesión.

La silueta del caballero don Antonio Garnier, apareció en la tribuna, quien con voz clara, enérgica y viril, dijo: «En mi carácter de Presidente del Comité Ejecutivo, declaro en esta simpática reunión inauguradas las sesiones públicas del Republicanismo liberiano. Me complace en brindar un cariñoso saludo a nuestros amigos republicanos y nuestro profundo respeto a las dignas matronas que realzan con su presencia esta fiesta democrática. Para el Delegado don Francisco Conejo C., representante de nuestro ilustre jefe, don Carlos María Jiménez y jefe de Acción de Puntarenas, nuestras calurosas frases de bien venida y nuestro respeto; aquí se encuentra en su propio hogar, queda en uso de la palabra don Gonzalo Armas.

El joven Armas, una esperanza de renovación para las actividades políticas de estas regiones del Guanacaste; un joven vehementemente y vigoroso de simpática presencia, apareció en la tribuna; una salva de aplausos le recibió.

Con dicción clara, con una voz vibrante, empezó su discurso; una improvisación jugosa por las ideas de patriotismo y de amor a la causa republicana; interesantísima por el estilo galano, la frase sabrosa y discreta, luego una presentación del orador popular que en la prensa y en la tribuna ha conquistado ya un nombre, ocupando un puesto de honor entre nuestros dirigentes por su amor al ideal republicano. Fue justa y muy merecida la ovación que el público tributó al joven Armas.

Finalmente, así preparados los ánimos, ocupó la tribuna el Delegado señor Conejo. Como es bien conocido este factor valioso del republicanismo, pasamos por alto el tremendo entusiasmo y la vehemencia que él sabe comunicar a la multitud.

Para no prolongar demasiado esta crónica, diremos algunos de sus párrafos, cogidos al vuelo y que impresionaron hondamente al auditorio:

«Gracias, hermanos republicanos, por vuestro noble entusiasmo en nombre del ilustre y valiente abanderado, Lic. don Carlos María Jiménez O.; él me encarga daros a todos vosotros un abrazo fraternal; os traigo su mensaje de cariño, de respeto, saturado del perfume de fragantes resedas y de azahares que penetra en las almas, haciéndolas comulgar con la hostia sagrada de las ideas republicanas».

Se decía en la prensa cletista y en corrillos que no había carlismo en Liberia y a pesar de esta lluvia cletista que parece pretender interrumpir nuestra reunión, observo aquí, en este momento, una respuesta contundente a aquellas falsedades con el inmenso número y la calidad de nuestros queridos compañeros; es éste un ramillete de dignísimas matronas y bellísimas flores y un haz de corazones que palpan al unsono en el ideal republicano.

Liberia en virtud de este abigarrado conjunto de pueblo y de gentes distinguidas, es netamente carlista, como son Nicoya, Santa Cruz, Filadelfia; nuestra victoria está asegurada en el Guanacaste como en toda la Meseta Central.

Nuestro jefe, don Carlos María Jiménez, el niño mimado de la democracia costarricense me encargó un trabajo especial. Revise usted nuestras filas como lo hace el general de brigada antes de dar la batalla y me informa usted el estado del Partido Republicano, sus altas y sus bajas de un modo cierto y honrado.

Un homenaje de amor a los que abrieron como el obrero con su piqueta la ruta al sendero del ideal republicano, a los viejos que fueron nobles y virtuosos, firmes y perseverantes en la santa causa del republicanismo.

A los fundadores del Partido Republicano fallecidos, en homenaje de nuestro recuerdo y gratitud en esta noche memorable, ellos son:

Salvador Santos
Manuel Santos Estrada
Raúl Santos
Juan V. Bustos
Rafael Rivera Velázquez
Juan R. Muñoz Arbulola
Silvestre Alvarez

A los fundadores del Partido Republicano que permanecen en pie como soldados leales a la Santa Causa Republicana:

Pablo Antonio Rivas
Francisco Acevedo Carranza
Joaquín Noguera
Manuel Duarte
Carlos Larios
Juan Ruiz Espinoza
Antonio Ruiz
Benito Betancourt
Facundo Betancourt
Serapio Betancourt
Salomón Velázquez
Félix Villegas
Rafael Rivera Baldiceda
Rafael García
Abel Peñal
Guadalupe Peña
Romualdo Ponce Calderón
José de la O. Valencia
Agustín Chavarría V.
Carlos Montiel R.
Alberto Cortés
Luis Cisne M.
Manuel Alvarado
Félix García
José M. Ramírez
Rafael Angulo
Roque Villegas
Ernesto Sosa
Juan Aguilar

Procedente de Grecia

De la ciudad de Grecia ha llegado a esta nuestro buen copartidario Dn. Cecilio Dobles a quien presentamos atento saludo.

Ayer, después de haber cruzado algunas palabras con él nos refirió algunos pasajes de la jornada republicana librada por nuestros oradores el sábado y el domingo pasados, a

la cual nos hemos referido ampliamente en otra sección de este mismo vocero del pueblo. Cada vez vemos a Chilo más optimista acerca de la victoria que le espera al Partido Republicano en la Grecia rica y progresista que de esta vez es más republicana que nunca.—Reiteramos el saludo al amigo Dobles y a la vez le deseamos feliz travesía.

Antonio Muñoz Rovira
Arturo Villar Muñoz
Porfirio Rovira Ruiz
José Morales Roldán
Pedro Martínez Roblero
Roberto Belmonte
Fernando Contreras Mairena
y otros cuyos nombres publicaremos oportunamente.

Nuevos elementos distinguidos del glorioso Partido Civilista extinto que abandonaron a su antiguo jefe don Francisco Faerron, debido al consocio híbrido e inexplicable con su antiguo adversario don Francisco Mayorga Rivas y que el Partido Republicano se honra al recibirlos como hermanos en sus filas, dando con ello la nota más alta de civismo:

Antonio Garnier Bustos
Gonzalo Armas Chinchilla
Alberto Garnier Alvarado
Antonio Garnier Alvarado
César Centeno Cafas
Oscar Ruiz Velázquez
Daniel Montana Jirón
Salvador Bendafía Z.
Lisimaco Rovira Ruiz
Horacio Leal
Norberto Samper
Ernesto Calvo Umaña
Ismael Umaña Rojas
Nemesio Centeno
Arturo Guillén
Tulio Vega
Luis Angulo
Manuel Rodríguez
Fabio Miranda Chavarría
Manuel Miranda Villegas
Almanson Rodríguez Briceño
Eleodoro Salamanca
Rodrigo Marchena
Justo Rodríguez
Ismael Bonilla
Constantino Campos
Gerardo Soto
Leandro Cabalceta
Ramón María Canales
Raimundo García Gallo
Juan García Gallo
Gonzalo Wells
Fernando Wells
Eloy Cerdas
Luis Cerdas
Bernardo Rodríguez
y otros que publicaremos oportunamente.

Miembros de la nueva Municipalidad Republicana cuya elección es una prueba contundente de la superioridad numérica del Glorioso Partido Republicano:

Antonio Alvarado Ruiz
Lisimaco Rovira Ruiz
Pedro R. Alvarado Rivera
Pastor Díaz
Otoniel Vega Martínez
Luis Rivas Rivas
Eligio Contreras B.
Secretario Municipal: don Gonzalo Armas Ch.

Revisando nuestras filas en este glorioso Ejército Republicano, encontramos que nos falta el nombre de un antiguo y connotado soldado de Viejo Partido y al pasar revista observamos con tristeza que no responde: «Presente mi capitán»; con esta palabra sacramental con que virilmente contesta todo guerrillero que fue una gallarda unidad del glorioso batallón; un silencio y un vacío se observa en el puesto que le corresponde en la apretada fila, es don Francisco Mayorga Rivas; se ha pasado a las filas enemigas, pero solo, nadie le acompaña para honra y prestigio de esta bendita tierra donde es proverbial hasta en las mujeres el sentimiento de lealtad a las ideas.

Nuevos republicanos de la moderna juventud que entran plétóricos de ideales a engrosar nuestro ejército:

Esteban Alvarez
Luis Alvarez
Guadalupe Alvarez
Tito Alvarado
Serapio Carballo
José Sánchez

y cien más cuyos nombres publicaremos oportunamente.

Y así terminó esta memorable reunión, dejando en todos los ánimos la impresión viva, la fe en el triunfo del Partido Republicano.

CORRESPONSAL

Cleto Peralta y Juan Bta. Borbón

Héroes de una jornada Republicana en Grecia

Ha sido muy comentada la actitud gallarda de Cleto Peralta y Juan Bautista Borbón en la última reunión republicana celebrada en Grecia.

Como se ha dicho mucho acerca de esa jornada patriótica librada por nuestros correligionarios en la bella ciudad del azúcar, y como el comentario ha metido rai-gambre hasta entre nuestros adversarios, nos hemos sentido llenos de entusiasmo; y desde que recibíramos el primer telegrama de la investidura que estos fogosos oradores le dieran al cletismo de Grecia, comandada por el Dr. Valerio, por Víctor Julio Arias con el auxilio de Peregrino Chaverri, monaguillo titulado y saca muelas de tercera, sentíamos un incontenible deseo de dedicar unas líneas a estos oradores ecudnimes que salieron silenciosamente de San José el último sábado para Grecia, a defender este cuartel nuestro, de la impostura argollera.

El cielo azul de Grecia brilló esplendoroso y los muchachos republicanos alzaron su verba magnífica, entre hurras y aclamaciones que instantemente llenaron de entusiasmo a la masa griega que aclama a nuestro jefe.

Cleto Peralta, el valiente Tirteo de nuestras avanzadas, demostró en Grecia, que no sólo se pueden hacer discursos de Ateneo en plaza pública, sino que también se pueden quebrar lanzar en defensa de los altos intereses de la democracia costarricense.

En la mañana del domingo pasado, Cleto Peralta,

teniendo a su adversario el Doctor Valerio por delante, le hizo trizas el discurso soez y vulgar que en la noche anterior le endilgara este señor cletista a nuestro jefe y a los republicanos del país. El Tirteo de nuestras avanzadas demostró hasta la saciedad que la plaza pública no es para que los costarricenses anden de rodillas, haciéndole cortesías a los burgueses cletos, sino para discutir ampliamente la alta política de la democracia que lleva en sus pliegues el pendón azul que salvará una vez más a Costa Rica.

Don Víctor Julio, el Dr. Valerio y el monaguillo peregrino, estuvieron por largo rato bajo el agua fuerte de nuestro Cleto Peralta y de resultados, el silencio fué su mejor acicate. No podíamos dejar sin un comentario, sin un elogio la actitud patriótica y levantada de Cleto Peralta y de Juan Bautista Borbón, quienes hicieron una magnífica jornada de civismo en Grecia y en Sarchí.

Los fuertes aguaceros del sábado no fueron murallas para estos valientes oradores, que estuvieron puntualmente en plaza a la hora de la pelea.

Un jurrál y un abrazo a estos propagandistas que han demostrado una vez más, su fe, su civismo y su devoción por la causa de la democracia que hará presidente a nuestro Carlos María.

ADMIRADOR

En Turrialba patalea el Cletismo

Fracaso monumental sufrió el domingo pasado el Cletismo de Turrialba

La tan anunciada reunión en el Teatro Quesada, después de ocho días de invitación, no la pudieron celebrar, porque sencillamente nadie les llegó.

Manuel Castro Quesada y Amadeo Vargas, el pundonoso militar que abandonó en triste fuga la tropa de su mando, en las lejanas tierras de Coto, cuando nuestro conflicto con Panamá, tuvieron que morir aquí, el freno de la derrota.

Incapacitados para celebrar ese acto de fuerza, se ven obligados a venirse a la estación de camiones, para desde ahí, dejar oír sus elocuentes frases de Castelarés Climamones y exponerse al más espantoso ridículo.

Con todo y eso, su tribuna se encontraba rodeada de unas veinte personas entre ellas, mujeres, niños y algunos republicanos que deseaban oír las tonterías de semejante comisión.

Don José Gómez el que dicen que será el Diputado Cletico de por estos lados, hizo la presentación, o mejor dicho, mal leyó lo que un compinche su-

yo le hizo antes de ese acto.

Fué un ridículo sencillamente.

Viene luego don Amadeo y habla de valentías, como si aquí no supiéramos que mientras los soldados de su mando calan atravesados por las balas enemigas, él los abandonaba lleno de la más grande cobardía.

De su cerebro no salen más que disparates que todos escuchan con la mayor indiferencia.

Y para terminar, sube a la tribuna Manuel Castro Quesada; dice que don Cleto entró por la ventana, que don Ascensión Esquivel lo impuso, que el pueblo costarricense todo y en cuenta él repudiaban, pero que hoy se ve obligado a ser su defensor, comiéndose eso sí la paga de los mil colones con que está explotando a ese partido.

Y paren de contar.

En el primer tren salió desfavorido y nadie ahí ha vuelto a saber de la visita de esos dos ejemplares de animales raros.

PLUTARCO.

La conquista del aire... y del corazón



Estas tres lindas muchachas para expresar su profunda admiración a Lindbergh, se han pintado un monopla no Espiritu San Luis en las más adorables partes.

Contestando a un asalariado propagandista del cletismo

En «Patria» del 13 y 18 de agosto último, Mariano Navarrete anuncia cambios y aun la liquidación del carlismo en Belén de este mismo cantón, atreviéndose hasta publicar protestas sin testigos, con falsa autorización.

Nos vemos obligados o contestarle y desmentirlo, no tanto por salir en defensa de nuestro jefe cantonal señor Cubillo, sino también por habérnoslo solicitado los hermanos Rafael, Célitro y Benito Vargas Contreras, siendo falso lo de que hayan protestado y mucho menos adherido al cletismo. Siempre han sido republicanos y de nuestro ilustre jefe y candidato no tienen ningún resentimiento, antes al contrario es su más ferviente deseo verlo en el solio presidencial y en prueba de ello serán publicadas sus protestas en su oportunidad. Sabemos que tampoco es cierto lo de que hayan protestado Manuel Vargas Contreras, José y Cristóbal Vargas Angulo y en cuanto a Esleben, éste, hace algún tiempo ni se encuentra en el lugar sino en la

Línea de Limón; cómo haría Mariano para coger esa firma y autorización?

En cuanto a Jesús, Enrique, Francisco y Alberto Vargas, excepto el último, que aunque nos autorizó para poner su nombre desde mayo de este año, fué borrado porque así lo manifesté, nunca lo hemos considerado con nosotros; desde luego no se encuentran su nombre en el libro de adhesiones y mal pueden protestar y mucho menos cuando todavía no se ha publicado directiva, ¿Qué Mercedes, Eleazar y Manuel Angulo, como Andrés

Carmona y Ramón Navarrete, habiéndoles causado repugnancia ciertos hechos se adherieron al cletismo? sabemos todos que son neutrales y Manuel Angulo es republicano.

Tenga un poquito de más formalidad el mencionado propagandista y más respeto, pues es peligroso eso de suplantar firmas. Nada se gana con esa forma de hacer política, pudiéndole resultar como con la publicación de la famosa y mentirosa directiva de torros, con lo que quedaron vencidos a la mita.

Con esa publicación lo que han hecho es exhibirse y hacernos un grandísimo servicio porque como publicaron nombres de republicanos y neutrales, estos últimos indignados además de que protestan, optan por declararse con nosotros los republicanos. Ya se publicará la totalidad de una lluvia de protestas que tenemos en cartera, desenmascarándonos.

Carrillo, Sibre. 1º, 1927

EL COMITE

Don Juan Troyo Anderson

El estimable amigo don Juan Troyo Anderson, hermano del Dr. don Jaime Troyo, quien está preso en la cárcel de Cartago por defender y librar de humillaciones nuestro glorioso Partido Republicano, después de diez años de ausencia, regresó de los Estados Unidos y al pisar su amada tierra costarricense se adhirió al Partido Republicano que proclama la candidatura del Lic. don Carlos María Jiménez.

Nosotros nos llenamos de un intenso regocijo al ver en nuestras avanzadas democráticas un elemento como el señor Troyo, quien es por muchas razones, merecedor del más grande respeto y de la más alta consideración.

Siguen las protestas

Siendo yo neutral, y sin mi autorización, los cletistas de San Sebastián incluyeron mi nombre en la directiva de este lugar. Protesto de este abuso que comete ese desprestigiado partidillo, que quiere llevar el pueblo a la fuerza y con los ojos vendados, a seguir a un hombre como el señor González Víquez, que en la época de su desgobierno no tuvo la energía suficiente para reprimir y evitar que tantos estafadores se aprovecharan de los tributos que como rentas del Estado pagamos todos los costarricenses para el mantenimiento de la Administración pública. Los jefes de ese partidillo, andan haciendo negocio con las apuestas, como si nuestros votos fueran monedas de oro que pueden rodar sobre el tapete verde de sus ambiciones.

Declaro que soy republicano, y que mi voto será en las próximas elecciones para el Ilustre y eximio ciudadano Lic. don Carlos María Jiménez, candidato del gran Partido Republicano.

San Sebastián Set. 8 1927.

CONSTANTINO RAMÍREZ M.

Suscríbase a este Diario "El Diario Republicano"

Republicano sí, cletista jamás

Enérgicamente protesto del Partido Unión Nacional, y justamente me adhiero al gran Partido Republicano. No quiero nada de amistad con el agitador de masas de Arturo Volio. Este señor Volio es un embaucador, un delirador y un cobarde. Yo fui uno de aquellos campesinos engañados por Arturo y me condujeron al Bazar de San Luis Gonzaga de Cartago donde presencié una vez más los ac-

tos de cobardía de Arturo Volio.

Para que conste, firmo con testigos y prometo trabajar por la prestigiada causa del Lic. don Carlos María Jiménez.

Avelino Vega

Testigos: Gonzalo Sancho Iglesias y Claudio Marcial Rojas.

Tejar, Cartago.

AVISO DE INTERES

La Oficina del Censo del Partido Republicano ha sido abierta en el local del Club y está a la orden de los partidarios para todo lo relativo a inscripción de sufragantes. La correspondencia deberá dirigirse a la "Oficina del Censo del Partido Republicano, San José".

El Director,

VICTOR VARGAS QUESADA

HORAS DE DESPACHO: Todos los días, excepto los domingos, de la 1 a las 4 de la tarde. En las ausencias del Director despachará don Oscar Ruiz Velásquez.

TOME TABONUCO AL GUAYACOL

Lea y haga leer

GUANACASTECOS:

Francisco Carrillo es el traficante y el claudicador más audaz que tiene Nicoya

Prentendiendo sorprender a los hijos de este pueblo, Pancho Carrillo, el reconocido maestro de embustes, lanza una hoja suelta fechada en San José, el 22 de agosto de 1927, en donde pone una vez más de manifiesto su ignorancia política y un tanto de la ambición que se gasta. A diestra y siniestra lanza palabrerías al viento, frases sin sentido, con el único fin que le suenan al oído.

Para suerte de Nicoya y del Partido Republicano, se afilió al cletismo, de cuya filiación se desconfa porque este señor usa las suyas y las ajenas como lo verán adelante. Su actuación en el Congreso no ha tenido ninguna importancia para los pueblos del Guanacaste; porque en la mayoría de las cosas el efecto provechoso lo ha buscado para los suyos. Cuando ha logrado que en la Cámara pasen algunos de sus proyectos descabellados, nuestro Presidente de la República, el Lic. don Ricardo Jiménez O., con su juicio sereno ha puesto el veto por no encontrarles ninguna importancia, o, porque no llenan las condiciones para ser ejecutados.

¿Cuál es, pues, su labor en el Congreso?—Ninguna.—Pero sí reviste su nombre de diputado de modo oficial para venir a Nicoya a propagandear por la candidatura de don Cleto. Qué le dice a nuestras gentes de campo: «Yo soy diputado del Gobierno de don Ricardo y soy cletista, observen, no sean tonitos». Sí, señores, es diputado, pero no tiene su actuación política ningún nexo con la de nuestro Presidente que en los momentos presentes lo caracteriza su neutralidad, como sus autoridades todas.

Sin cuidarse, sin meditar viene y nos habla de don Leonidas Briceño; dice que los verdaderos Briceñistas de Nicoya están con don Cleto; que lo vean a él allí. Que don Pánfilo Vidaurre, otros y yo fuimos enemigos del señor Briceño, y que acuerpáramos a don Alberto Flores, su confidente político actual, a quien el propio Carrillo atacó de la manera más dura y audaz. Que fuimos echandistas, sí, echandistas, pero jamás claudicadores como el señor Carrillo

que en la misma campaña fué echandista, y como no le consiguieron puesto en la papelera de diputados se cambió al Partido Republicano.

Recuerde don Pancho que sus claudicaciones son de continuidad: en el Gobierno de Acosta en una reunión en que se trataba sobre cuestiones políticas de diputados, usted quedó de acuerdo en apoyar a don Alberto Flores para que la elección a diputado fuese un hecho, y cuando hubo terminado el acto, lo primero que hizo fué ir al teléfono a hacer lo contrario de lo comprometido. Entonces fué cuando se hizo Briceñista, pero un Briceñista interesado. Electro Leonidas Briceño como diputado que fué, Pancho Carrillo le pidió como única gracia a Briceño que le quitaran a Felipe Díaz Vidaurre como Inspector de Escuelas y fué entonces cuando nombraron a don Fabio Rojas Díaz quien, para desgracia del pueblo, cayó en manos del señor Carrillo.

Con el señor Rojas Díaz sacó sus ambiciones Pancho y logró que todos los maestros que fueron sus enemigos políticos los desfiguraran de purando como dice él en su hoja suelta la enseñanza de Nicoya.

Fué tal la situación que se creó el señor Rojas por ponerse en manos del señor Carrillo, que tuvo que trasladarse a Santa Cruz con la Inspección. Los muebles todos de esta oficina, quedaron en la propia habitación de Pancho Carrillo. Un día de tantos, el propio señor Carrillo, no atendiendo las indicaciones de la Junta de Educación ni menos las súplicas de elementos significados de Nicoya, despachó mesas, sillas, armarios, prensa, etc., etc., a Santa Cruz, sin tomar en cuenta ni respetar que esos útiles eran y son propiedad de la Junta de Educación de este Cantón.

Así hay muchos actos que lo sepultan y le hacen odiosa su vida en este pueblo.

Para que vean los nicoyanos como habló Félix Arauz otro amigo de hoy de Carrillo, me permitire reproducir la hoja siguiente que circuló en el Guanacaste en setiembre de 1925; cabalmente cuando Pancho Carrillo hacía cam-

paña ruda contra nuestro recordado don Leonidas Briceño.

AL GUANACASTE

Con hojas sueltas anónimas se pretende manchar la reputación del nicoyano más conspicuo, y a quien debe Nicoya sus obras de progreso, a don Leonidas Briceño. Se le endiga al señor Briceño el cargo de Tinoquista, vieja cantinela de que se hace uso cuando el enemigo es superior y no hay argumentos para combatirlo. Y don Francisco Carrillo, Candidato en embrión para hacerle la oposición al señor Briceño, no es el mismo que mandó a dejarle una carta al señor don Ceslao Saborio a su finca en Cañas, en cuya carta se hacía el señor Carrillo solidario al régimen Tinoquista, siempre que se le pusiera como primer suplente en la papelera a diputados por esta Provincia.

Poco después vino en comisión del señor Presidente Tinoquista el mismo don Ceslao, y fue entonces que el señor Carrillo le dió su adhesión personalmente al Gobierno de los Tinoquistas por medio de su delegado, a quien fue a encontrar el señor Carrillo a Santa Cruz. Fue también restaurador y lanzó nuevamente su candidatura a Diputado. Pero de una convención hecha en este Centro, para nombrar al Candidato que debía de venir en la Papelera del Partido Acostista, fue favorecido don Alberto Flores, quien fue el Diputado; el señor Carrillo se comprometió en la reunión ayudar a Flores, pero fue lo contrario, lo combatió y se le declaró enemigo.

A mediados de la Administración de don Julio Acosta había que nombrar tres Diputados por esta Provincia y no pudiendo ser amigo del señor Flores, se arrebatió al Briceñismo para corresponderle al señor Flores su derrota pasada. ¿Por qué en esa época no recordó don Francisco Carrillo que Leonidas Briceño había sido amigo de Murinho? Es más, cuando don Leonidas Briceño salió electo Diputado, el señor Carrillo le exigió algunos cambios, entre el que recuerdo, la venida de Inspector de Escuelas, quien fue incondicional amigo del señor Carrillo. Y que Nicoya recuerda aquella famosa información contra personas honorables de este Centro, que no tenían más delito para Carrillo que ser amigos de Flores. ¿Podrá olvidar esto el pueblo de Nicoya?

En la política próxima pasada, a raíz de haber aceptado la candidatura don Alberto Echandi, don Francisco Carrillo le escribió una carta a don Isaac Zúñiga, ofreciéndole trabajar por el Echandismo, pero con la condición de que se le pusiera en la papelera a diputados si quiera como suplente, por esta Provincia.

No sabemos qué le contestaría el señor Zúñiga, pero lo cierto es que Carrillo se declaró jimenista y su primer trabajo político fué lanzar una hoja de todo punto indigna, contra don Alberto Flores, a quien busca hoy para beneficiar su candidatura. Poco después se hizo pasar como Delegado del Partido Republicano en una convención en Cartago, en donde se disculpa el candidato a diputado por esta Provincia, y para compla-

cer a su amigo don Adriano Urbina votó por él.

Y cuando llegó el señor Carrillo a Nicoya, fue trabajando por la candidatura de don Pablo Rodríguez, por quien votaron él y sus pocos amigos. Y es el mismo señor Urbina a quien busca como su aliado para alimentar su pretensión. Pero Nicoya rechaza con energía esa candidatura y está compacta en favor de su ilustre hijo don Leonidas Briceño, quien es legítimo orgullo de este pueblo.

FÉLIX ARAUZ

Nicoya, Setiembre de 1925,

Por lo que se ve el Diputado Pancho Carrillo fué tinoquista; traidor de Leonidas Briceño; enemigo acérrimo de Alberto Flores; provocador de cismas en las actividades docentes y por añadidura *rañante y claudicador* a la vez. Hoy para honor de Nicoya y del Partido Republicano, Pancho Carrillo es cletista.

SALIL CÁRDENAS C.

Nicoya, Setiembre de 1927.

La reunión republicana del domingo en Grecia

El culto pueblo de Grecia oyó de labios de los oradores republicanos don Juan Bautista Borbón y don Cleto Peralta, las santas doctrinas de nuestra causa, mientras que en la tribuna cletista Víctor Julio Arias y otro, vociferaban como energúmenos y a falta de argumentos se acogían al insulto para atacar a nuestro candidato.

Luego nuestros amigos Borbón y Peralta, con lujo de acompañamiento, fueron a Sarchí Norte donde se entrevistaron con don Juvenal Arroyo, con el Presbítero Oña y con otras distinguidas personas de aquel pueblo habiendo deparado amigablemente en compañía de éstas. La reunión de Sarchí Norte fué realmente una maravilla. Todos aclamaban al futuro Presidente de la República Lic. don Carlos María Jiménez.—Corresponsal

Entusiasta Telegrama

A Diario Republicano

Santa Cruz Guanacaste, 5 de setiembre.—Magnífica reunión de anoche, entusiasmo indescribible; mayoría en número aplastadora. Cletismo como siempre, jefes y plebe arriáronse en son de provocar pero fueron materialmente achucados; era de verse la cara de Vicente Alvarez y compañeros llena de guaro y el ánimo humillado por la derrota. Cargos contra Dr. Jiménez desvirtuados.—Ricardo Gócher Quirós

Para trabajos rápidos y nítidos en "La Tribuna"

Cómo hace las Directivas el cletismo

Hemos tenido oportunidad de examinar algunas de las últimas directivas que publica el cletismo de los cantones de Tilarán, San Juan de San José y San Pablo de Heredia, y en todas ellas hemos encontrado los nombres de personas ya fallecidas, otros de prominentes republicanos, elementos muy conocidos del Carlismo; también figuran elementos neutrales y gentes de otras localidades.— Todo ello nos hace creer que el cletismo forma las directivas desde los escritorios de San José, copiando fielmente de las listas de sufragantes de la próxima pasada votación. Se necesita estar en malas condiciones, para recurrir a

ese sistema engañoso y de relumbrón que se deshace con el primer chequeo de esas listas; pero el cletismo tiene el gran cuidado de no hacer circular esas directivas en el mismo lugar a que pertenecen, sino en pueblos y provincias distintas. Por ejemplo, la directiva de Tilarán, circuló profusamente en Limón, Cartago y San José; la de San Juan fué enviada a Tilarán y Puntarenas y así sucesivamente, tratando de mantener vivas las ilusiones de ese partido, que hoy como en 1906 pretende ganar las elecciones con forros, y con listas imaginarias de sufragantes.

ALVARO AZUL

Vibrante protesta de un Republicano

San José, 3 de Agosto de 1927.

Señor Director de "El Diario Republicano" Ciudad.

Muy estimado señor:

Ruégole manifestar públicamente que soy republicano y que no he dado motivo alguno para que los kletos me tomen por suyo que tanto da como decir partidario de la pena de muerte, del colegio electoral y del garrote homicida de 1905 y 1906. Ya es segundo abuso que cometen en su atrevimiento desperdiciando estos bárbaros. Hace poco me pusieron en su Directiva-Forro de la ciudad de San José, en el distrito de la Merced; igual cosa hicieron con mi recordado hermano David Lobo Rojas, ya muerto,

pues estos temerarios no respetan ni a los difuntos. Ahora se permiten colocarse en la directiva kleta de Cinco Esquinas, y lo peor es que ellos afirman que no ponen en sus directivas nombre de persona alguna que no haya firmado una adhesión con no sé cuántos requisitos; es decir, o hasta han tenido la osadía de falsificar mi firma, o es esta otra forma más de sus embustes desprestigiados, que usan como única arma de su propaganda.

Viva el Partido Republicano que en Cinco Esquinas como en todo el país está en gran mayoría! Viva el futuro Presidente de la República Lic. don Carlos María Jiménez!

Anticipóle mis agradecimientos y me suscribo su S.,

(f.) ISAAC LOBO R.

Una protesta razonada

Yo, Nicolás Quirós Guillén, vecino de San Rafael de Oreamuno, protesto energicamente del Partido Unión Nacional; no es posible andar en milines de revancha con el agitado de Arturo Volio Presidente del Congreso Constitucional, que exalta las masas y enseguida toma las de Villa Diego a lavarse las manos haciendo muecas desde la barrera.

Con lo que hizo Arturo Volio en el Bazar de San Luis en Cartago son tres las que te escribo y como siempre embueca y huye. En ese último zafarrancho el soco de Arturo Volio iba hecho bandera en su carrera de escape. Si eso es lo que han dado en llamar Unión Nacional, me han metido gato por liebre, es decir me han engañado los cletos, por lo tanto protesto de la firma que dí a esos señores, y hago causa común con el Partido Republicano que

postula al Lic. don Carlos María Jiménez, hombre de cualidades insuperables para regir los destinos del país

Nicolás Quirós G.

Testigo: Jaime A. Troyo

Cartago, Set. 4 de 1927

LA INDIA

Alambre para cerca
Afrecho de Trigo
Avena para bestias

Eduardo L. Fernández
Apt. 1064 — Tel. 370

Suscríbese a este Diario

A los Republicanos de la ciudad de Alajuela

Se invita a todos los amigos de la Causa Republicana, que es la de la Victoria, a la gran reunión del sábado diez de este mes, la cual se verificará en el Club de esta ciudad a las siete de la noche.

Selectos oradores harán uso de la palabra en ese acto. — Se encarece puntualidad.

No se suspenderá la reunión por causa de lluvia.

JEFATURA DE ACCION

Alajuela, 6 de setiembre de 1927.

La mejor póliza de vida es una CERVEZA

TRAULBE

Contestando al Sr. Rosendo Valenciano

En «La Tribuna» de hoy, el señor Rosendo Valenciano, hermano del señor cura de Desamparados, le hace una defensa al reverendo don Elías, por cuestiones más o menos triviales.

Lo grave no es que el señor cura a que ahora hacemos referencia, haya o no vendido licor en el festival que se celebró el próximo pasado domingo en el pueblo de Desamparados, no; lo grave, lo irregular, lo imperdonable es que se abuse de la sotana y hasta del púlpito para hacer política.

Es aceptable que nosotros, los seculares, vociferemos diciendo verdades más o menos duras que produzcan escorzo en el alma de uno o de otro de los dos Jefes de Partido que hoy se disputan la Presidencia de la República; que nosotros los que no estamos investidos con el carácter de salvadores espirituales de la humanidad, lleguemos a muchísimos extremos en persecución de un fin más o menos noble, según las circunstancias y según el criterio de cada cual.

Lo que no es aceptable es que el presbítero don Elías Valenciano quiera decir en el púlpito de la Iglesia de Desamparados, que los únicos culpables de los sucesos de Cariago, son los republicanos de aquella ciudad, desprestigiando con esto a nuestro Partido que ya le ha demostrado muchas veces al país, que es un Partido de orden y de concordia, de paz y de respeto por todo lo que signifique una idealidad política, religiosa o social.

Para terminar estas líneas, le vamos a recomendar al señor Rosendo Valenciano este raciocinio sobre los jueces y sobre los curas, de Víctor Hugo, quien según Paul de Saint Victor es el más grande poeta que ha tenido la humanidad: «Todos respetarán al juez si encausa a la justicia, todos venerarán al sacerdote si representa la esperanza. Pero si la magistratura se llama la tortura, si el sacerdote se llama intolerancia inquisitorial, entonces la filosofía se presenta acusadora y denuncia el juez a la justicia, y denuncia el cura a Dios.»

COMBATIENTE.

Protestas enérgicas de Belén de Carrillo

En Patria No. 50 del 18 de agosto último, hace Mariano Navarrete aparecer nuestros nombres protestando y adhiriéndonos a las filas verdes, lo que carece de verdad, pues siempre hemos militado en el Partido Republicano y no tenemos quejas ni resentimientos contra nuestro Candidato.

Protestamos por ambos abusos ya que no hemos autorizado al mencionado propagandista para ello y mucho menos para suplantar nuestros nombres. Nuestros votos serán, mal que les pese a los kletos de aquí, para favorecer al ilustre Licenciado don Carlos María Jiménez Ortiz.

Rafael Vargas Contreras
Célio Vargas Contreras
Benicio Vargas Contreras.
Así pues, desengañase don Cleto y Villarcito, pues los están engañando tristemente para sacarles gurbia.

Testigos:
Rubén Herrera M.
Horacio Camareno A.

Belén, 1º de Setiembre 1927

Protestas de Comunidad

Palmira, 25 de ag. de 1925.

Los que suscribimos, todos mayores de edad y vecinos de la Comunidad, Palmira, habiendo los Kleteros abusado de nuestros nombres, haciéndonos figurar en su famosa y mentirosa Directiva que publicaron en «Patria» del 4 del corriente, protestamos de ese abuso y por este medio hacemos saber al Candidato de la Unión Nacional, que somos Republicanos de verdad y por consiguiente nuestros votos serán para el Lic. Jiménez Ortiz.

Francisco Contreras Correa, Lorenzo Cubillo, Pablo Flores, Mercedes Viales R., Ramón Valerín, Vidal Valerín, Mercedes Viales C., Albino Avilés Zepeda, José Angel Dijeres R.

Testigos: Juan Vargas Serrano, Justo Acevedo Bonilla.

Reunión en San Juan de Tibás

Hace un momento llegó nuestro Jefe el Licdo. don Carlos María Jiménez, de San Juan de Tibás, a donde fué en compañía de don José Albertazzi, Dr. Rogelio Soñela, don Sergio Carballo, don Manolo Roádo, don Cleto Peralta y don Juan Bautista Borbón, celebrando una imponente reunión con el elemento más connotado de aquel pueblo.

Mañana informaremos a este respecto.

Nuevas adhesiones

Comprendiendo que es un deber cívico, afiliarse al Partido Republicano que con su magnífico programa nos ofrece el bienestar general, declaramos que daremos nuestros votos por el eximio Candidato Lic don Carlos María Jiménez, Tibás, 7 de Setbre. de 1927.

Jesús Jiménez Valverde
Daniel Jiménez Saborio
Claudio Alvarez Rojas
Bienvidio Solano Vargas
Fustino Vega González.
Testigos:
Emilio Arias Umaña
José Araya Montero
Hilario Vargas González.

Mande a hacer sus Trabajos de Imprenta a "LA TRIBUNA"

Lea este Diario

El guaro paño de lágrimas de los Kletos

Nuestra reunión del sábado 3 del corriente en el hermoso Club Republicano, superó todo lo esperado. Como trescientas personas se congregaron a oír la voz de nuestros oradores, y en el momento en que el orador Góelcher pronunciaba su discurso, hubo una invasión de veinte carlistas que despedido por la enorme reunión republicana, llegaban a provocar un bochicho. El orador no pudo ser interrumpido por la voz agudentosa y las gesticulaciones histéricas del célebre Vicente Pantón y del menos célebre J. Ramón Gutiérrez, hablador de ellos, quien en épocas pasadas estuvo aquí de maestro y cuando lo mandaron a Nicoya vendió el giro a cinco pesos, entre ellas el mismo Inspector de Escuelas de aquella época y es tan falto de vergüenza que viene aquí con su

pobre humanidad. Quisieron meter el mono con sus veinte cletos irridos de los barrios porque aquí no germina esa semilla de la pena de muerte.

La policía los amonestó, pero siendo pocos números, no podían dominarlos; el resguardo de Hacienda con su jefe el célebre Clachar se reía a mandibula bafiente y en ninguna forma daban apollo a la policía. Este mismo Clachar es el que en 27 de abril se lanzó a la calle a hacer política ostensiva lo mismo en Río Seco y en Santa Rosa y sin embargo allí está porque el Partido Republicano orgullosos de su triunfo no acusa a nadie ni manda a examinar paredes a ver si ha arañado un gato o han quitado un viva.

Este Clachar en Santa Rosa, en estado de ebriedad, rompió un retrato de don Carlos Ma-

ría lanzando epítetos e interjecciones asquerosas; de este hecho delictuoso se recogen declaraciones para ver si sólo a los carlistas se les corta el rabo.

A las once de la noche del mismo 3 del corriente, sin permiso de la autoridad, Vicente Alvarez se lanzó a la calle a la cabeza de sus veinte cletos, haciendo un escándalo alarmante y situándose frente a los hogares de los pacíficos carlistas, que ya dormían a gritar desesperadamente con amenazas y con provocaciones.

Alvarez se distinguió con ir a la cabeza con dos liros de guaro.

La policía hizo lo que pudo; siendo pocos no podían enfrentarse a los encanfinados.

El célebre Clachar completamente ebrio fue conducido a su casa en brazos de dos jó-

venes carlistas que se compadecieron del estado en que iba... y este es el Jefe del Resguardo ¡qué barbaridad!

Es hora ya que el Supremo Gobierno, para evitar desgracias, debiera aumentar la policía en esta ciudad, porque las provocaciones cletas cada día revisten caracteres alarmantes; y la época de las mejillas del Nazareno ya pasaron. Esa noche buscaban a Góelcher para lincharlo.

El Dr. Jiménez es el blanco de las iras cletas por el gran delito de haber reclamado en cumplimiento de su deber los dineros de los pobres, que ya se había engullido el mismo Tesorero Municipal crandero al servicio de la misma.

¡Viva Santa Cruz carlista!
ALIX
Sta. Cruz, Set. 5, 1927

Información Extranjera

Los Príncipes ingleses se embarcan de regreso a Londres

MONTREAL, 7. — El Príncipe de Gales y el Príncipe Jorge se embarcaron ayer en el «Emperatriz de Escocia», con rumbo a Inglaterra.

Muchos barcos escucharon las llamadas de socorro del «Old Glory»

NEW YORK, 7. — El vapor «Vestris» que llegó hoy procedente de Buenos Aires, informa que escuchó llamadas pidiendo auxilio y dando como localización un sitio a cinco horas (de vuelo) de Terranova.

La llamada radiográfica estaba firmada con las letras «W-r-h-1» que son las del «Old Glory».

No se tiene fe en encontrar el «Old Glory»

NEW YORK, 7. — El vapor «Transilvania» ha radiografiado q' ha suspendido las pesquisas que realizaba tratando de localizar el avión «Old Glory», considerándolas infructuosas.

Varios otros barcos las prosiguen pero se tienen pocas esperanzas de encontrarle.

Se ordena a la flota americana del Atlántico buscar el «Old Glory»

WASHINGTON, 7. — El Departamento de Marina ha ordenado que la flota americana del Atlántico se dirija hacia el sitio en que se supone haya caído el avión «Old Glory» y comprendido entre 350 y 500 millas al Este de Terranova.

El Ebro sube más de dos metros

ZARAGOZA, 7. — Las lluvias to-

rrenciales han hecho subir el nivel del río Ebro en más de dos metros, lo que ha llenado de alarma a las poblaciones ribereñas.

El Capitán Fonck voló de Nueva York a Washington con diez pasajeros

WASHINGTON, 7. — El Capitán Fonck realizó hoy el vuelo de Nueva York a ésta en el biplano Sikorsky en el que proyecta cruzar el Atlántico. Le acompañaban diez pasajeros. Regresará a Nueva York esta noche.

Se cree que el avión «Old Glory» cayó al mar a 350 millas de San Juan de Terranova

NEW YORK, 7. — El vapor «Transilvania» se ha dirigido a un lugar situado más o menos a 350 millas de San Juan de Terranova, en que se cree haya caído el avión «Old Glory» al volar de la costa de Maine hacia Roma.

Dicha creencia nace del hecho de que varios vapores han recibido mensajes del avión pidiendo auxilio.

Honores a una estrella del tennis

LONDRES, 7. — Con gran entusiasmo fue recibida en Southampton Betty Nuthall, la joven estrella del tennis, que regresa triunfante de los Estados Unidos.

Demsey y Tunney siguen preparándose con afán

CHICAGO, 7. — Tanto Demsey como Tunney continúan con afán su entrenamiento para el próximo encuentro por el campeonato.

Hindús y mahometanos siguen peleando en la India

MAGPUR, India, 7. — Veintidós personas resultaron muertas y centenaes heridas en nuevos incidentes religiosos.

Las tropas han salido con el objeto de dominar las peleas de hindús y mahometanos.

El «Old Glory» llevaba 14 horas de vuelo cuando se oyeron sus llamadas de auxilio

NEW YORK, 7. — Se considera como cierta la pérdida del «Old Glory», que dará por resultado el aumentar la ya enorme lista de aviadores muertos en estos días con los nombres de los pilotos Lloyd Bertrand y David Dewint, y los de Hill y Felipe Payne.

Se calcula que el aeroplano lleva ya veintidós horas de vuelo, de ellas cinco sobre el Atlántico, cuando se comenzaron a escuchar sus llamadas de auxilio.

El vapor «Transilvania» fué el primero en llegar al probable lugar de la tragedia, pero no encontró ni el avión ni a sus tripulantes, que se cree hayan sido tragados por el océano insaciable.

Tully y Medcalf iniciaron ayer su vuelo Canadá - Londres

SAN JUAN, Terranova, 7. — El aeroplano «Sir John Carling», pilotado por el Capitán Tully y el Teniente Medcalf inició hoy su vuelo Canadá - Londres a las 13-30.

Los laboristas ingleses rompen con el Soviet

LONDRES, 7. — El partido laborista británico ha decidido cortar toda relación con el Soviet.

Carol suscita nuevas dificultades

BUGAREST, 7. — El Príncipe Carol ha suscitado nuevas dificultades con motivo de la repartición de la fortuna del Rey Fernando.

Continúa la huelga de ferrocarriles australianos

MELBOURNE, 7. — A pesar de las negociaciones que se han llevado a cabo, no ha sido posible llegar a un acuerdo que termine la huelga de los ferrocarrileros.

Impuestos al algodón en la India

SIMLA, India, 7. — Después de larga discusión, la Asamblea pasó una ley que impone nuevos impuestos al algodón.

Levine espera todavía y dice que si el tiempo no mejora, no desea sueldarse

LONDRES, 7. — Levine espera que el tiempo mejore y manifiesta que si no cambia, empaquetará el aeroplano y regresará con él en un barco a los Estados Unidos.

Cuatro mexicanos detenidos en Nueva York por creérselos anarquistas

NEW YORK, 7. — Se anuncia que México interpondrá en favor de cuatro individuos detenidos por creérselos complicados en los recientes atentados dinamiteros de Brooklyn.

El «Pride of Detroit» llegó a las 2.15 p. m. a Rangoon

RANGOON, 7. — A las 2 y 18 minutos de la tarde llegó a ésta el avión «Pride of Detroit». Los tripulantes informan que han

realizado el vuelo desde Calcuta a una velocidad media de cien millas por hora, y que encontraron muy mal tiempo, con lluvias copiosas durante dos horas.

Continuarán su vuelo mañana.

Mc. Intosh ensayó ayer su aeroplano

LONDRES, 7. — El Capitán Mc. Intosh realizó hoy un vuelo de ensayo, manifestando que probablemente saldrá mañana.

El «Old Glory» pide auxilio

NEW YORK, 7. — Radiogramas recibidos de los vapores ingleses «Carmania» y «Dapland» dicen que han recibido llamadas de auxilio del avión «Old Glory» a las 8-30.

El «Old Glory» cayó al mar debido a un accidente

NEW YORK, 7. — El vapor «Carmania» informa que ha estado recibiendo mensajes radiográficos en que el «Old Glory» pide socorro.

Se supone que ya el avión iba a unas quinientas millas de Terranova, al recibirse los últimos mensajes, y que cayera al mar debido a un accidente. Las condiciones del tiempo son desfavorables y se cree difícil salvar a los aviadores.

Se pide al Departamento de Marina ordene a Brock y Schlee que darse en Tokio

WASHINGTON, 7. — Se ha solicitado al Departamento de Marina que ordene a Brock y Schlee que se detengan en Tokio, a donde llegarán próximamente en su avión «Pride of Detroit», pues se conside-

ra que es muy arriesgado el vuelo transpacífico.

El Secretario Robinson ha contestado que el Departamento no tiene autoridad para ello.

Un accidente automovilístico en Washington

WASHINGTON, 7. — Fernando Lagarín, Secretario de la Embajada mexicana sufrió un accidente automovilístico, en el que fué atropellada una señorita que le acompañaba.

Schiller y Wood listos para el vuelo de Ontario, Canadá, a Inglaterra

LONDRES, 7. — Schiller y Wood, en vuelo desde Windsor, Ontario, Canadá, hasta Windsor, en Inglaterra, llegaron hoy a Harbour, Graece, en donde esperarán tiempo favorable para su vuelo transatlántico.

La policía equipada con radio

VIENA, 7. — El gobierno ha dispuesto equipar todas las estaciones de policía con servicio radiográfico, a fin de estar prevenidos para el caso de una próxima huelga general.

La ex-emperatriz Zita se encuentra gravemente enferma

PARIS, 7. — Informan de San Sebastián que el Rey Alfonso llegó a esa ciudad con el objeto de visitar a su pariente la ex-emperatriz Zita, viuda del Emperador Carlos de Austria, quien se encuentra seriamente enferma.